



7 Pièces

240 m²

Réf. 84623362

1 550 000 €

Cereste

Maison à vendre (04280)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mas provençal avec dépendances situés entre le Luberon et la Haute-Provence, niché au coeur de la nature. Offrant une vue dans vis a vis sur la campagne, cette propriété se trouve à seulement 5 à 10 minutes des villages commerçants de Reillanne et Céreste, et à 20 minutes de petites villes telles que Forcalquier, Manosque et Apt. Le mas s'étend sur deux niveaux, avec les chambres au rez-de-chaussée et les espaces de vie à l'étage, donnant accès à une vaste terrasse et à la piscine. Le rez-de-chaussée comprend un salon avec cheminée, une chambre avec lavabo, une buanderie, deux chambres avec ...

Provençal farmhouse with outbuildings located between the Luberon and Haute-Provence, nestled in the heart of nature. Offering unobstructed views of the countryside, this property is just 5 to 10 minutes away from the bustling villages of Reillanne and Céreste, and 20 minutes from quaint towns such as Forcalquier, Manosque, and Apt. The farmhouse spans two levels, with bedrooms on the ground floor and living spaces upstairs, providing access to a spacious terrace and the pool. The ground floor comprises a living room with fireplace, a bedroom with washbasin, a laundry room, two bedrooms with ...

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

